
煙本日

矢橋ガバナー公式訪問

３クラブ合同例会

煙次週予定

「会員増強及び拡大月間」にちなんで
会員増強委員会

会員誕生日

８月２４日 佐藤 潔

ご夫人誕生日

８月２３日 対馬 真澄

結婚記念日

８月２５日 大沼 哲郎

焔 ７月２６日（土）のあんどん例会、大変ご苦労
様でした。ぷるもの職員や社会奉仕委員長の
会社の方々にもお手伝いをいただき、感謝で
一杯です。たくさんの心ある友情に感謝いた
します。

焔 ８月４日に第２回定例理事会を開催し、次
の事を承認いたしました。
１．ガバナー公式訪問の予算及びタイムスケ
ジュール。
２．国際ソロプチミスト留萌第１０回ビァパー
テー売券（２７日例会）。

３．留萌市手をつなぐ育成会第１９回ビァパー
テーに会長出席。
４．岩手・宮城地震災害募金（４５，０００円）を送
金。

５．９月例会プログラムの件。
６．滝川ＲＣ創立５０周年に会長、幹事、会長
エレクト、副幹事の４名出席。
７．第２８回創始者杯争奪ゲートボール大会が
８月３１日に開催。
８．２００９～２０１０年度ガバナー補佐選出につい
て、選考委員会の立ち上げ。（平井会員、渡
部英次会員、澤田茂会員）

焔 地区年次大会が１０月２５日～２６日に開催され
ます。会員皆様の全員登録を願っています。

１）ガバナー月信８月号が届いております。次
週配付いたします。
２）芦別ＲＣより２００８～０９年度活動計画書が届
いております。

Ｎｏ．２３３９

第７回 ８月２０日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・

会員総数………………４５名
出免会員………………５名
出免出席………………３名
出席会員………………３５名
出席率……………８８．３７％

第４回 ７月２３日

出席会員………………３２名
メイクアップ…………５名
修正出席率………８０．９５％

出
席
報
告



３）第２５回交通安全総決起大会参加礼状が届い
ております。

会報受領先
・・妹背牛ＲＣ 今年度第１号～４号
・・深川ＲＣ 今年度第１号～５号
・・芦別ＲＣ 今年度第１号～４号

例会運営委員会 森（俊）委員長
８月２０日の例会は、ガバナー公式訪問・三ク
ラブ合同例会となっております。場所は産業会
館ですが、そのタイムスケジュールを発表いた
します。
１０時 会長・幹事会 １階議員クラブ室
１１時 合同クラブ協議会 １階小ホール
１２時 昼食 ２階大ホール
１２時３０分 合同例会 ２階大ホール
１３時３０分 合同例会終了
※各会合出席者は５分前に各会場にお入りく
ださい。
次に１０月２６日開催の地区大会の登録ですが、
登録締め切りが８月末日となっております。多
数の登録をお願いします。登録料は１５，０００円で
場所は札幌ロイトンです。
参加者には選べる２コースを用意し、Ａコー
スが貸切バスで行く日帰りコース。Ｂコースは
自己研鑽型前泊コースです。多数の参加をお願
いします。

・・やん衆あんどん無事終了しました 会員の皆
さんの協力に感謝 齋藤会長
・・社会奉仕委員会最大の行事であるあんどん祭
りが皆様の協力にて無事終了いたしました
大変ありがとうございました

佐藤（寛）会員
・・会員研修会プログラム協力ありがとうござい
ます 大沼会員
・・ゴルフ大会優勝 平間会員

・・河部会員からＤＶＤをいただきました
佐藤（寛）会員

前 回 ２１７，０００円
今 回 １１，０００円
累 計 ２２８，０００円

「会員研修夜間例会」 会員研修委員会
大沼委員長

＊留萌ロータリークラブにおける記念事業＊

１０周年：加地会長 会員４６名

この年の２月に越野会員と同時入会。その年
の８月７日に産業会館にて開催。３７年前の１０周
年に参加したのは２名だけ。１０周年の記念事業
はグランドピアノを贈呈しました。非課税優遇
で、近々公民館が新築されるとの事で、地域の
音楽教育向上を願い、視聴覚室使用。現在、天
板は鍵がかかっていて開かないが、指川楽器で
調律もしている。保存状態も良い。

１５周年：宮尾会長 会員７７名

５月２３日に開催。記念事業はロータリーの森
として５５５０本の木を植樹。ロータリーの森の支
柱を立てた。当時の写真を頼りに、公民館第２
駐車場の上を目標にして散策路から支柱の確認
に入ったが、１ｍの笹薮にて近づけず。都市整
備に管理状況を確認すると、ロータリーの森の
項目はなし。管理の状況は自然林。当時、東
光・沖見、港北小学校が植樹をしている。東光
は確認できず、港北が何本か残っている。

２０周年：坂井会長 会員９６名

５月１０日に開催。記念事業は郷土資料館建設
資金として ２５０万円を市に寄付。また留高吹
奏楽部支援金として、１０万円を贈呈した。現・
海のふるさと館がそれで、記念プレートに刻ま
れている。ちなみに利用者減にて冬期間は閉館
で、４月２６日～９月２８日無休開館、無料・自由
見学となっている。
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２５周年：越野会長 会員１０６名

５月１０日に開催。記念事業は黄金岬の波涛の
門。夏の海水浴時期にはこの前で写真を撮って
いる観光客をよく見る。当時、あの一帯は将来
整備される予定であったが、砂利道で車が通れ
ばほこりだらけ、もちろん遊歩道も未整備。こ
れを実行に持ち込んだのが鈴木会員、今の鈴木
会員の父親。「色々こんな状況で、こんな場所
で良いのか」と言うなか、市の整備計画、開発
の港湾整備計画など調査の後決定。ＲＣが外部
に設置する初めての大型物件。製作は現会員の
行徳石材さんで、後・工業高校の生徒による補
修がなされた。

３０周年：渡部会長 会員１１２名

５月１９日開催。高齢化社会という言葉をよく
耳にするようになった時代。記念事業として保
健指導車４台を市に寄贈。景気の良い時代で、
街中でよく留萌ロータリークラブ・ロータリー
号と書いた車を見かけたと思います。写真を撮
りたいと市を訪れたところ、大分活躍したが、
それぞれ廃車にしたとの事。この時、留萌高校
吹奏楽部に育成資金を２０万円贈呈。記念講演と
して益田キートンさんの公演を行った。

３５周年：松本会長 会員１０４名

５月１１日に開催。記念事業は留萌高校へ国際
交流基金として７０万円を贈呈。カナダ・コート
ニーのバニラ高校との交換学生。こちらから行
く子はいても、向こうからの希望者がいない。
交換学生を出すと向こうから来た時、受け入れ
なければならない。それなりに結果は出ている
が、資金難。

４０周年：佐藤（潔）会長 会員９０名

５月１２日に開催。記念事業は市立病院の入口
にある女性像。行徳会員を窓口に東京在住の彫
刻家に依頼。設置して８年ほどしか経っていな
いので問題なし。留萌高校吹奏楽部支援金も贈
呈。

４５周年：河部会長 会員５１名

２月創立記念日と同時開催。５０周年のために
力を蓄えるとのことで、記念事業は行わず。

夜間例会でのプログラム、酒が目の前にある
と落ち着かない。長いプログラムは無理。１５分
位で終えられるものは無いか考えた。クラブで
多くの事業を行っているが、振り返って見る事
があまりない。すべての事業を振り返るのは私
一人では大変。周年事業を振り返る。私も古い
ので、古い事は良く覚えている。その他の事業
として、１９７５年見晴公園時計寄贈。１９８３年図書
館に図書寄贈。１９８５年何でも相談室。１９８６年川
上哲治野球教室。１９９１年あんどん初参加。１９９７
年パソコン教室、わくわくふるさと塾。などな
どいろいろな事業を行ってきた。海岸清掃活動
は毎年行なわれている労力奉仕である。あんど
んや水泳大会は参加型、資金補助事業である。
また、寄贈などで動くもの（時計等）は維持
管理が大変。金銭補助はその先が見えない。労
力奉仕は参加者の確保が大切である。事業も
色々考えて行うことが大切。創立５０周年に向け
て記念事業を検討すべきだと思います。

ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
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夜間例会「会員研修」 会員研修委員会………………………………………………


